

BIBLIOGRAPHIE

La société contemporaine et les leçons du calvaire. Conférences prêchées à Notre-Dame des Champs, à Paris, pendant le Carême de 1906, par l'abbé P. MAGAUD, docteur en théologie et en philosophie, missionnaire diocésain de Clermont. Un vol. in-12 de 300 pages. Prix : 2 francs. (Librairie Charles Douniol, 29, rue de Tournon, Paris-VI.)

On nous prie d'insérer la notice bibliographique suivante :

Voilà un beau livre, dont les hautes vérités, exprimées avec une éloquence si émue, s'imposent à l'étude attentive du grand public, en face de la situation religieuse et sociale de l'heure présente.

La Société Contemporaine ? Il était nécessaire d'en sonder toutes les plaies pour dire le remède.

Les Leçons du Calvaire ? Dix-neuf siècles d'histoire en font une perpétuelle actualité, toutes les classes de la société ayant eu une part active à ce drame sanglant.

N'est-ce pas que, dans nos sociétés modernes, autour de la doctrine et de l'Eglise du Christ, on retrouve l'esprit haineux et l'illégalité intéressée des hommes auxquels il eut affaire ?

Voyez les titres des chapitres : Les Incrédules, les Ignorants, les Abstentionnistes et les Apostats, les Apathiques, les Hommes d'argent et les Hommes de plaisir, les Indifférents et les Egoïstes, les Persécutés.

Tous ces hommes-là étaient au sanhédrin, au prétoire et au calvaire, comme le prouve le récit évangélique ; tous ces hommes se retrouvent dans les luttes actuelles de l'Eglise et de la société, pas une des peintures de l'auteur qui ne redise trait pour trait ce qu'on peut constater autour de nous chaque jour.

Ainsi les problèmes les plus vitaux de la question religieuse et de la question sociale trouvent ici leur solution ; aucun de nos lecteurs par conséquent, qui ne reconnaisse dans *La Société contemporaine et les Leçons du Calvaire* un ouvrage aux idées fécondes, d'indéniable actualité.

Connaitre la valeur d'un tel livre sera vouloir y puiser les grandes doctrines avec les considérations pratiques et sociales qu'il contient ; le clergé lui-même et les pieux laïques, confédérés des diverses œuvres, y recueilleront en outre de très ingénieux aperçus et de belles inspirations.

A tous ces titres, *la Société contemporaine et les Leçons du Calvaire*, de l'abbé P. Magaud, constitue un volume dont la situation religieuse et sociale de l'heure présente nous dit l'importance et nous atteste la valeur. Pas un de vos lecteurs, par conséquent, qui ne s'empresse bientôt de le lire ! L. B. J.